

Ciudad de México, 23 de abril de 2024
Boletín 111/24

A LA JEFATURA DE GOBIERNO LLEGARÁN TODAS LAS MUJERES CONMIGO: CLARA BRUGADA

- Recibió el reconocimiento Women Economic Forum otorgado por el Consejo Coordinador Empresarial
- Expuso que para el desarrollo de las mujeres impulsará el sistema público de cuidados
- Llamó a los empresarios a apoyar el desarrollo de las mujeres como jefas de empresa, al igual que lo hará ella como jefa de Gobierno

Al Gobierno de la Ciudad de México llegarán “todas las mujeres conmigo”, aseguró Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PVEM y PT, al recibir el reconocimiento Women Economic Forum que otorga a mujeres destacadas en diversos ámbitos el Consejo Coordinador Empresarial.

Durante la entrega del reconocimiento, se recordó el papel destacado de Clara Brugada como diputada constituyente de la Ciudad de México y como alcaldesa de Iztapalapa, cuya administración fue calificada por el Inegi como la mejor de la ciudad y una de las mejores del país.

Clara Brugada agradeció al Consejo Coordinador Empresarial el reconocimiento, gracias al cual se reconoce a mujeres que muchas veces han pasado inadvertidas, pues, señaló, “para que una mujer pueda tener un rol importante tiene que ser extraordinaria”, por lo que consideró que es tiempo de reconocer a las mujeres que trabajan todos los días.

Tras felicitar al Women Economic Forum por reconocer el trabajo de las mujeres, Brugada Molina señaló que “a las mujeres nos cuesta más trabajo sobresalir porque el sistema nos ha dejado históricamente como responsables de la tarea de los cuidados”.

La candidata morenista señaló que gobernar la Ciudad de México significa tratar

de convertirla en una ciudad de cuidados, y hacer que lo que ha sido históricamente privado, con responsabilidad para la mujer, hoy se convierta en una ciudad que asume el rol de los cuidados como una responsabilidad del gobierno.

“Esa es la gran tarea que nos proponemos para gobernar esta ciudad, convertirla en la ciudad de los cuidados, que quite las barreras estructurales a las mujeres, que no pueden salir de su casa a hacer de su vida lo que ellas quieren”, expuso.

Agregó que es tiempo de mujeres y que México va a tener la primera mujer presidenta con la Dra. Claudia Sheinbaum, lo que será un hito en la historia y un avance civilizatorio; “pero eso no basta, de lo que se trata es que se haga justicia a todas las mujeres, que si yo llego a jefa de Gobierno, llegan todas las mujeres conmigo”.

Por ello se requiere un gobierno que haga historia por hacer justicia a las mujeres, pues a pesar de tantos cambios sociales, no ha cambiado el papel de las mujeres en la tarea de los cuidados. No se les paga, pero su labor representa 24 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, por ello se debe revalorar y redistribuir ese trabajo mediante un sistema público de cuidados que repiense la ciudad con infraestructura para que ahí se puedan hacer las tareas de cuidados.

“Lo primero que vamos a hacer en esta ciudad es construir la red más grande de lo que antes se denominó guarderías, luego estancias infantiles; crearemos la red de centros de desarrollo infantil en esta capital, operada por el gobierno de la ciudad”, propuso. También se crearán espacios para cuidar a la gente mayor, casas de día y centros de rehabilitación para personas con discapacidad, así como centros de atención de servicios cotidianos con lavanderías y comedores comunitarios. Infraestructura de cuidados a lo largo y ancho de la ciudad.

Estos cambios, añadió Clara Brugada, deben ocurrir en todos los ámbitos, en el mundo laboral y empresarial, asumiendo esa tarea de reconocimiento a las mujeres y que también haya más jefas de empresas.

En ese sentido, destacó que “desde el gobierno de la ciudad vamos a destinar un porcentaje para que se contrate a empresas encabezadas por mujeres, y de esta

manera podamos promover que el crecimiento y desarrollo económico esté también a cargo de las mujeres”.

La candidata morenista hizo extensivo el reconocimiento recibido “a las mujeres que en algún momento nos dijeron no puedes, y a las que lamentablemente se dijeron no puedo”.

Concluyó que con reconocimientos como el Women Economic Forum que otorga el Consejo Coordinador Empresarial, los empresarios son los que reconocen la problemática de las mujeres y son los que tienen que apoyar; son los mejores aliados para que las mujeres salgan adelante.

Además de Clara Brugada, recibieron este reconocimiento, entre otras, la exfiscal capitalina, Ernestina Godoy; la directora de la Central de Abasto, Marcela Villegas; la titular del DIF Salamanca y activista, Eugenia Leonor, y la periodista Ana María Lomelí.

—ooo0ooo—